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L'anno duemilaventitre, il giorno 24 Ottobre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 56 del

27/06/2023: presa d'atto deliberazione della Corte dei Conti n.

166/2023/PRSP e linee di intervento per il riequilibrio finanziario

dell'Ente anche a seguito della segnalazione del responsabile dei

Servizi Finanziari, ai sensi dell'art 135 c, 6 del T.U.E.L, di situazioni

di pregiudizio per gli equilibri di bilancio;

2) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 61 del 18-07-



2023: Approvazione Rendiconto della gestione e relativi allegati

anno 2022;

3) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 78 del 13-10-

2023: Regolamento Mercato Ortofrutticolo all'ingresso località

Sant'Andrea.

Alle ore 12,15 entrano in aula 1 consiglieri La Malfa, Catalfamo e Grasso.

Alle ore 12,30 entra in aula il consigliere La Rosa.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la presidenza il

consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni dì segretario il consigliere Grasso.

Preliminarmente viene data lettura del verbale di commissione n. 163

del 23/10/2023 che si approva e si sottoscrive all'unanimità dei

presenti.

Viene posto in trattazione il punto 2 dell'odg.

Alle ore 12,40 la commissione viene invitata ad abbandonare il

Municipio in quanto si sta procedendo all'evacuazione dello stesso in

virtù di un presunto pacco bomba presente all'interno dei locali

comunali.

Alle ore 12,40 il Presidente dichiara la seduta conclusa.

Il Segr^rio II ifreMen te


